



# Va por México anuncia que mantendrá moratoria legislativa

El Presidente López Obrador aseguró que será la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la que resuelva sobre el acuerdo para que la Guardia Nacional sea parte de la Defensa Nacional.

En tanto la coalición Va por México en la Cámara de Diputados anunció que esperarán la propuesta del Ejecutivo, pero mantendrán la moratoria constitucional y la defensa de la carta magna para el próximo periodo de sesiones.

[https://drive.google.com/file/d/1vBD9nhr89r6UTu1trk1Baph2g8bPsm\\_n/view](https://drive.google.com/file/d/1vBD9nhr89r6UTu1trk1Baph2g8bPsm_n/view)